
Газета основана 6 сентября 1931 года

Учредитель - Департамент
информационной политики

Тюменской области

№ 92 (10333)   Среда, 18 ноября 2015 года   Газета выходит два раза в неделю   Цена в розницу - свободная   12+

 

Общественно-политическая
газета Омутинского района

 ÑÅËÜÑÊÈÉ ÒÐÓÄ

Не так давно на территории
Окуневского сельского поселе-
ния, при содействии  ООО «Тю-
меньмолоко» холдинговой ком-
пании «Арсиб-агро», возобно-
вил свою работу мини-завод по
переработке молока, который
ранее относился к ведению ин-
дивидуального предпринимате-
ля Кизерова. Новое название
этого современного предприя-
тия - ООО «Новодеревенское».
Для подробного ознакомления
с деятельностью данной моло-
коперерабатывающей  структу-
ры я встретился с директором
мини-завода Г.Б.Аракеляном.
Вот что рассказал мне Гамлет
Бабкенович.

- В настоящее время пред-
приятие быстро набирает обо-
роты по выпуску собственной
высококачественной молочной
продукции, сырье для которой
берем из одного хозяйства - с
фермы ООО «Окуневское». Мы
работаем  под торговой маркой
«Добрый фермер». В ассорти-
менте производимой продукции
18 наименований различных
видов молочных изделий, в том
числе молоко, кефир, сметана,
творог, сыры. Вся продукция
сертифицирована, изготавлива-
ется из высококачественного
натурального сырья, всегда све-
жая. В штате мини-завода ра-
ботает 18 человек, все люди
местные, омутинские, которые
добросовестно и ответственно
выполняют свои обязанности.
Контроль по выпуску продукции
и поставляемого сырья осуще-
ствляет аккредитованная лабо-
ратория, которая находится при
нашем заводе. Цены на продук-
цию невысокие, например, мо-
локо пастеризованное 0,9 л,
жирностью 3,2% стоит 29 руб-
лей, сыр «Сулугуни» - 220 руб-
лей за 1 кг. Реализуем продук-
цию в магазинах областного
центра, Заводоуковского райо-
на и на территории Окуневско-
го сельского поселения. Сейчас
предприятие работает над уве-
личением ассортимента выпу-
скаемой продукции и расшире-
нием рынка ее сбыта. Хотелось,
чтобы Омутинские предприни-
матели также попробовали
наше молоко, творог, сметану,
сыры и продавали их местному
потребителю. Мы не против по-
ставлять молочную продукцию
и на предприятия социальной
сферы Омутинского района, в
чем надеемся увидеть поддер-

Мини-завод
возобновил работу

жку местных властей. На перс-
пективу ООО «Новодеревенс-
кое» планирует начать выпуск
новых кисломолочных продук-
тов - мацони, тан, ариант. Изго-
товляются они по старо-кавказ-
ским рецептам и являются
очень полезными в питании
человека.

Побеседовав с  директором
молочного мини-завода, мы
прошли в чистый, сверкающий
блеском современного оборудо-
вания производственный зал и
встретились там со специали-
стами, которые непосредствен-
но занимаются розливом и
упаковкой свежих молочных
продуктов. Технолог завода
В.А.Тальвик, имея за плечами
немалый опыт работы по пере-
работке молока, показала мне
и дала продегустировать гото-
вую продукцию, вкусовые каче-
ства которой я оценил на «от-
лично».

- За прошлый месяц, - рас-
сказывает Вероника Александ-
ровна, - мы переработали
41,4 тонны молока. Берут у нас
его не только «иногородние»
покупатели, но и местные мага-
зины села Окуневское, деревни
Новодеревенской и фермы Оку-
невская. Взяли на пробу наше

молоко журавлевцы. Сейчас
налаживаем связи по поставке
продукции в соседний Юргин-
ский район. Думаю, что в бли-
жайшее время оценят продук-
цию торговой марки «Добрый
фермер» и жители села Ому-
тинское. В настоящее время в
смене работает 7 человек. Глав-
ной фигурой коллектива явля-
ется оператор по розливу мо-
лока Валерий Владимирович
Пономарев. Он досконально
освоил оборудование, знает,
когда и какую кнопку включить
и выключить. С такими специа-
листами работать легко и удоб-
но.

Отрадно, что на нашей терри-
тории вновь заработал молоч-
ный мини-завод, и неважно,
какая у него форма собствен-
ности. Главное, он выпускает за-
мечательную продукцию, обес-
печивая потребность населе-
ния в полезных и незаменимых
продуктах питания. Кроме того,
для сельской местности созда-
ние дополнительных рабочих
мест и стабильная зарплата
являются гарантом сохранения
деревень и сел. А за ними  -
будущее России.

Г. АМБРОСЕНКО
Фото автора

Г.Аракелян

В.Пономарев

В.Тальвик

Готовятся зимние
спортивные объекты

16 ноября в администрации прошло очередное аппаратное со-
вещание. Его провел Александр Викторович Робканов, первый
заместитель главы района.

О создании условий для занятий массовым спортом в зимний
период на территории Омутинского муниципального района про-
информировала ведущий специалист отдела культуры, спорта и
молодежной политики Анастасия Владимировна Ячменева. В этом
году детская спортивная школа совместно с ФОЦОР своими сила-
ми зальет хоккейный корт. Предполагается, что с 1 декабря он
уже будет функционировать. Есть расписание его работы с указа-
нием времени тренировочного процесса. Будет возможность за-
ниматься любимым видом спорта и у взрослых хоккеистов. Возле
зала борьбы и бокса также планируется залить каток, где будет
организуют прокат коньков для малышей, мам с детьми, весь
спортивный инвентарь будет выдаваться в здании. Подсветят каток
с помощью новогодних гирлянд.

На стадионе проложат лыжную трассу - круг 300 метров, в цен-
тре стадиона подготовят площадку для игры в хоккей с мячом. На
базе в с.Б-Краснояр ведется работа по подготовке трех лыжных
трасс протяженностью 1 км, 1,5 км и 2,5 км. Когда выпадет боль-
ше снега, там также зальют каток и соорудят горки.

В с.Ситниково силами администрации будет залит хоккейный
корт, рядом со спортзалом будет обустроена площадка для зим-
ней игры в хоккей с мячом. Такие площадки планируется сделать
и в селах Окуневское, Ю-Плетнево, Вагай, Шабаново.

Об исполнении государственных полномочий по регистрации
актов гражданского состояния за 10 месяцев 2015 года проин-
формировала начальник Омутинского отдела ЗАГС Светлана
Николаевна Кошелева. Зарегистрировано рождений 192, смер-
тей - 242, расторжение брака - 65, установление отцовства - 39.
Повторных документов об актах гражданского состояния выдано
328; справок гражданам - 653.

М. НИКОНОРОВА

 Â ÀÄÌÈÍÈÑÒÐÀÖÈÈ ÐÀÉÎÍÀ

Аист принёс больше девочек
С начала года в Омутинском отделе ЗАГС были выданы свиде-

тельства о рождении 84 мальчикам и 106 девочкам. В районе
родились две двойни.

Самыми популярными именами, которыми родители называли
своих чад, были Анастасия, Виктория, Дарья, Екатерина, Алек-
сандр, Иван, Кирилл и Роман. Нечасто встречаются сегодня име-
на Юрий, Тимофей, Станислав, Юлия, Эвелина, Таисия, Фаина. В
октябре в отделе ЗАГС было зарегистрировано три малыша с
редкими именами - Василиса, Кира, Тимур.

Ежегодно находятся жители района, которые по тем или иным
причинам хотят изменить фамилию или имя. В 2015 году посту-
пило три  таких обращения. Женщины после развода меняли
фамилию на девичью или, вступив в брак, по прошествии вре-
мени брали фамилию мужа. Молодой человек некомфортно чув-
ствовал себя с именем Михаил, которое получил при рождении.
Последние десять лет в общении с друзьями и знакомыми назы-
вал себя Максимом. В этом году решился изменить имя офици-
ально, получить новый паспорт.

С 1 января 2015 года сделано 39 актовых записей об установ-
лении отцовства. Это означает, что почти у четырех десятков детей,
родившихся вне брака, в графе «отец» вместо прочерка появи-
лось имя папы, который обязан содержать и воспитывать ребен-
ка до 18 лет. По словам начальника Омутинского отдела ЗАГС
Светланы Николаевны Кошелевой, участились случаи установле-
ния отцовства в судебном порядке.

Если не все мужчины  хотят добровольно становиться родите-
лями, то женщины готовы познать радость материнства в любом
возрасте. В 2015 году поздравления с новорожденными прини-
мали две шестнадцатилетние  и три семнадцатилетние мамы.
Возраст большинства матерей от 21 до 30 лет - 112 чел. Увели-
чилось число женщин, родивших после 40, - 5 чел. Самой старшей
из этих мам 48 лет.

А. ПАЙВИНА

 ÖÈÔÐÛ È ÔÀÊÒÛ

Уважаемые читатели!
Продолжается подписка на газету «Сельский вестник»

на 1-е полугодие 2016 года. Оформить ее вы можете во всех
отделениях Почта России.

Подписная цена на газету на 6 месяцев - 461 руб. 52 коп.,
на 3 месяца - 230 руб. 76 коп., на 1 ме-сяц - 76 руб. 92 коп.
Для участников и ветеранов  Великой Отечественной войны и
инвалидов 1-й и  2-й группы подписная цена на полугодие -
411 руб. 60 коп. Подписной  индекс газеты «Сельский вест-
ник» - 54345.

Для тех, кто газету получает в редакции, подписная цена на
полугодие - 211 руб. 80 коп.

Подписка-2016
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Виктор Анатольевич Тимофеев любит землю, свой дом, свой
двор, ему всегда нравилось работать в сельскохозяйственном
производстве. Долгое время работал в совхозе «Вагайский»
скотником, а когда тот распался, устроился во вновь образо-
вавшейся сельскохозяйственный кооператив «Победа». На
дворе шел 2005 год. Время нестабильное и в экономике стра-
ны, и в кошельках большинства населения. Вот и решил Виктор
Анатольевич попытать счастья у индивидуального предприни-
мателя: пошел заготавливать дрова. Через год вернулся назад,
с тех пор прошло пять лет. И сегодня он добросовестно трудит-
ся в кооперативе. Товарищи по работе ценят его старатель-
ность, уживчивый характер. С весны до осени Виктор Анатоль-
евич тракторист. Подвозит к сеялкам зерно, боронит пашню.
Летом заготавливает сено для животных, осенью отвозит зерно
из-под комбайна. Когда землю укрывает снег, Виктор Анатоль-
евич переходит в животноводческие базы и принимает на себя
обязанности скотника. Сейчас у него именно эта должность.
Работает в родильном отделении. Здесь ответственность осо-
бая, надо не просмотреть, когда начнется у коровы отел. Если
что, помочь ей, принять родившегося теленка, унести его в
клетку профилактория. По времени нужно раздать сено, раз-
нести дробленку. Все надо успеть. И во время дежурства Вик-
тора Анатольевича в базах полный порядок и чистота. Неделю
работает в день, неделю - ночные дежурства.

На домашнем подворье тоже животные: корова, поросята,
птица. С детства приученный к труду Виктор Анатольевич про-
сто не может иначе.

Г. БОГАТОВА
Фото А. САУТИЕВА

 ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÑÅËÎ

Не может иначе

В.А.Тимофеев. Осень 2015 года. Идет уборка урожая.

В июне 1998 года по инициа-
тиве группы единомышленников
было принято решение о созда-
нии сельскохозяйственного по-
требительского кооператива
«Кредит». Из присутствующих на
этом заседании был избран
первый председатель СПКК
«Кредит» Михаил Николаевич
Казаринов. Перед вновь со-
зданным кооперативом стояли
непростые задачи: удовлетворе-
ние потребностей в заемных
средствах членов кооператива
и сбережение собственных де-
нежных средств. Начинать ра-
боту приходилось буквально с
нуля: разрабатывать норматив-
но-методическую документа-
цию, выступать на сходах граж-
дан и рассказывать, для чего
создан новый кооператив. Свою
официальную деятельность ко-
оператив начал с 2000 года. С
этого момента и по сей день
его председателем неизменно
избирается Елена Леонидовна
Соловьева. В октябре этого года
коллектив кооператива отметил
свой 15-летний юбилей.

- Основная функция деятель-
ности кооператива заключает-
ся в том, - рассказывает Елена
Леонидовна, - что мы выдаем
займы на развитие личного
подсобного хозяйства граждан,
на сельскохозяйственные цели
для индивидуальных предпри-
нимателей и юридических лиц.
Главная и основная цель: под-
держать людей в том, чтобы за
счет развития своего подсобно-
го хозяйства они могли обеспе-
чивать себя, семьи и своих де-
тей. Мы работаем с выписками
из похозяйственных книг, со
справками о сдаче молока и
мяса, т.е. смотрим, за счет чего
они живут.

У сельскохозяйственной кре-
дитной кооперации сейчас не-
простые времена, тем не ме-
нее интересно знать, чем се-
годня привлекателен коопера-
тив для тех, кто занимается
личным подсобным хозяйством,
для предпринимателей.

- Если бы это было лет
10-15 назад, то я бы сказала,
простотой обслуживания, сей-
час эта простота уходит на вто-
рой план, потому что у нас с
2014 года регулятором стал ЦБ
России. Он предъявляет такие
требования, что мы практиче-
ски становимся в один ряд с
банками. Наши члены коопера-
тива, те из них, кто работает с
нами с 2000 года, могли видеть,
как менялась работа на протя-
жении 15 лет. Если первона-
чально во главу угла ставились
количественные показатели,
достижения, то постепенно ко-
личество стало перерастать в
качество. Сегодня мы идем на-
встречу тем гражданам, кото-
рые не могут получить займы в
банках, кто не имеет основного
места работы или нет постоян-
ных источников  дохода. Мы на
это обращаем внимание, учиты-
ваем и исходя из этого состав-
ляем анкетные данные, просчи-
тываем их платежеспособность,
рассматривая  доходы и расхо-
ды семьи, смотрим, на какую
сумму займа они могут рассчи-
тывать. То же самое касается и
поручителей, которые идут у них
по обеспечению займа. Основ-
ные требования к заемщику
прописаны в законе «О сель-

 Â ÐÀÉÎÍÅ

В ногу со временем
скохозяйственной кооперации»
(ФЗ-193), на основании которо-
го граждане должны занимать-
ся огородничеством, садовод-
ством, животноводством или
иметь какой-то участок земли,
наличие которого подтвержда-
ется сертификатом или свиде-
тельством.

С приходом ЦБ РФ в систему
сельскохозяйственной кредит-
ной кооперации выросли тре-
бования не только к работе, но
и к профессионализму и квали-
фикации сотрудников коопера-
тива. Прошли те времена, когда
отчетность организаций предо-
ставлялась на бумажных носи-
телях, сейчас практически весь
документооборот электронный.
Кооператив «Кредит» для сда-
чи отчетности открывает личные
кабинеты на сайтах получате-
лей, отчеты подписывает элек-
тронными подписями.

- В кооперативе работаю чуть
больше года, - рассказывает
главный бухгалтер кооператива
«Кредит» Лилия Викторовна
Кефнер. - За этот период я от-
крыла для себя много нового.
Когда устроилась, данный вид
деятельности оказался для
меня новым, в связи с этим при-
шлось прорабатывать норма-
тивно-правовую базу, чтобы
стать настоящим профессиона-
лом в данной области сельско-
го хозяйства. Работа оказалась
довольно творческой, так как
каждый член кооператива ин-
дивидуален и требует особого
подхода. Наш вид деятельно-
сти сводится как к выдаче зай-
мов на сельскохозяйственные и
бытовые цели, так и по привле-
чению займов под проценты
для приумножения доходов се-
лян. Каждый заемщик выбира-
ет для себя наиболее выгодные
условия получения займов. Со-
трудничество с каждым заемщи-
ком, а также профессиональ-
ный подход к возложенным на
нас обязанностям ведет к ста-
бильности и устойчивой работе
кооператива.

Как и в других предприятиях
подобного рода, сельскохозяй-
ственный производственный ко-
оператив «Кредит» выдает зай-
мы под обеспечение, особое
внимание уделяется поручи-
тельству.

- Поручителями могут быть
родственники, мы в этом не
препятствуем, - продолжаем
разговор с Еленой Леонидов-
ной. - Это родители, жена или
муж, сестра, брат, друзья. Глав-
ное, чтобы формально соблю-
дались условия, т.е. наличие
личного подсобного хозяйства,
участка земли или животных на
выращивании. Если человек, к
примеру, содержащий скот, хо-
чет как-то расшириться, он при-
ходит к нам с намерением всту-
пить в члены кооператива и
получить заем. Для этого запол-
няет заявление - специальный
бланк, часть которого заполня-
ют в сельском поселении, на
территории которого прожива-
ет гражданин. Глава поселения
заверяет наличие земли у него
или его семьи, а также живот-

ных, которые имеются на дан-
ный момент. Если он нигде не
работает, а занимается личным
подсобным хозяйством, сдает
молоко, выращивает скот, то мы
в соответствии с нормативными
данными, методиками просчи-
тываем его примерный доход,
который он может получить или
получил в течение этого года.
Просчитываем расходы на со-
держание семьи и, уже исходя
из той суммы, что у нас получи-
лась, просчитываем, какой пла-
теж он способен платить еже-
месячно, не в ущерб себе и
семье. Исходя из этого плате-
жа, смотрим, на какую сумму
он может претендовать, на ка-
кой срок. Займы могут быть
разные: краткосрочные, сред-
несрочные или долгосрочные,
все зависит от того, на что бе-
рут. Это может быть мотоблок,
теплица, сельскохозяйственные
животные, корма, комбайн или
трактор. Средняя сумма займов
за прошлый год составила
254 тысячи рублей, в этом году
ниже - 157. Видимо, сказывает-
ся непростое время, в которое
мы живем. Берут разные зай-
мы: 10, 15, 100 тысяч рублей,
но бывает и более миллиона.

Ощутимую поддержку от госу-
дарства кооператив получил в
период развития приоритетно-
го национального проекта «Раз-
витие АПК». Благодаря проекту
фонд финансовой взаимопомо-
щи кооператива увеличился
более чем в 7,5 раза, а количе-
ство членов - в пять. Принципы
и требования, которые изна-
чально были заложены в сель-
скохозяйственную кооперацию,
остались прежними, но с при-
ходом в систему Центрального
банка РФ меняются стандарты
деятельности, отчетность, доку-
ментальное оформление.

- В начале октября я, как
Председатель наблюдательно-
го совета областного сельско-
хозяйственного кредитного коо-
ператива, была приглашена на
совещание в ЦБ России, в Мос-
кву, - подводит итог нашей бесе-
де Елена Леонидовна. - Это
была первая масштабная встре-
ча сотрудников Банка России с
представителями сельскохозяй-
ственной кредитной коопера-
ции. Были озвучены обобщен-
ные результаты и подведен итог
взаимодействия ЦБ и  СПКК за
прошедший период. На встрече
обсуждались острые вопросы
по наболевшим темам, а также
перспективы дальнейшего со-
трудничества, в том числе вступ-
ление сельскохозяйственных
кредитных кооперативов в
СРО - саморегулируемые орга-
низации. Были высказаны оп-
тимистичные пожелания с обе-
их сторон. В завершении хотела
бы выразить искреннюю благо-
дарность нашим членам коопе-
ратива за их понимание, учас-
тие в жизни и деятельности
СПКК «Кредит». Пожелать каж-
дому крепкого здоровья, благо-
получия, процветания и ста-
бильности.

А. ХАРЬКОВ

Уточнение
В газете «Сельский вестник» №90 за 11 ноября 2015 года опубликовано Решение (проект)

Думы Омутинского муниципального района «О бюджете Омутинского муниципального района
на 2016 год и плановый период 2017 и 2018 годов». В Приложении 5 в таблице 1 «Перечень
главных администраторов доходов бюджета Омутинского муниципального района - федераль-
ных государственных органов на 2016 год и плановый период 2017 и 2018 годов» в 13 графе
таблицы по техническим причинам произошел сбой шрифта. Следует читать: «Главное управ-
ление Министерства Российской Федерации по делам гражданской обороны, чрезвычайным
ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий по Тюменской области».

Мы уже писали о том, что в наш район из ОАО «Тюменская
мясная компания» поступил чистопородный мясной скот, кото-
рый разместился в основном на Тетеркинской ферме ООО «Би-
зон». Какова его дальнейшая судьба, по какой технологии он
будет содержаться? Этот вопрос интересует многих жителей рай-
она.

Все маточное поголовье мясных коров будет находиться на
вышеуказанной  ферме, где созданы соответствующие условия
для их кормления и содержания. Народившиеся телята до отъе-
ма, который начинается в возрасте 7-8 месяцев, жить будут со
своими мамами, а затем, рассортированные по полу, разделятся
на две группы - телочек и бычков. Дальнейшая их судьба сложит-
ся таким образом:  телочек будут готовить для пополнения буду-
щего маточного стада, а вот у бычков другая участь - откорм и
реализация на мясо. Для этого, естественно, необходима совре-
менная откормочная площадка, которая предусматривает поме-
щение для телят, клетки с загонами, систему водоснабжения и
кормовые столы. Над этой проблемой в данное время руковод-
ство ООО «Бизон» активно работает. Вот что сказал по этому
вопросу руководитель предприятия В.Г.Барешко.

- Помимо того, что в Тетеркино запущена вторая очередь для
содержания и откорма животных, дополнительно строительство
нового объекта ведется на Омутинской ферме. Здесь заранее
была уложена большая заасфальтированная площадка, на кото-
рой недавно началось сооружение телятника 25х100 метров вме-
стимостью 400 голов. В настоящее время строители устанавлива-
ют каркас из труб, внутри он будет обшиваться досками, утеплять-
ся пенопластом, а снаружи покрываться металлическим профна-
стилом. В новом помещении должны содержаться только бычки,
поступающие с Тетеркинской и Омутинской ферм. Здесь живот-
ные будут доращиваться до нужных весовых кондиций и упитан-
ности, а затем своим ходом, через дорогу, отправляться в цех по
убою скота. Такая технология позволит нам с наименьшими
затратами добиваться значительных привесов молодняка и иметь
высокую рентабельность производства мяса.

Казалось бы, на дворе кризис, западные санкции, а омутинские
аграрии, несмотря на все экономические и политические козни,
продолжают не только сохранять имеющееся производство, но
находить возможности развивать его дальше. Это говорит о том,
что русского человека, с его твердой волей и крепким духом,
сломать трудно. И тот, кто думает о будущем, постоянно движется
вперед, заслуживает уважения!

Г. АМБРОСЕНКО

 ÑÅËÜÑÊÈÉ ÒÐÓÄ

Животноводческая
стройка
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3 ноября в Ситниковском
спортивном зале прошел пер-
вый этап Спартакиады работ-
ников образования Омутинско-
го района, который включил в
себя два вида спорта: волейбол
(смешанный, в команде участву-
ют и мужчины, и женщины) и
стрельбу из пневматической
винтовки. Последний раз по-
добные соревнования среди
работников образования прохо-
дили в 2007 учебном году.

- Большое спасибо Тамаре
Михайловне Федосовой, - рас-
сказывает Татьяна Витальевна
Некрасова, директор МАУ
ФОЦОР, - которая вышла с иде-
ей возобновления подобных со-
ревнований. В этом ее поддер-
жали работники образования,
учителя, ветераны. Сегодня
в спартакиаде принимают
участие восемь команд из вось-
ми школ района. На мой взгляд,
идея возобновления спартаки-
ады очень хорошая, сейчас мы
даем ей вторую жизнь и наде-
емся, что она станет ежегодной
и традиционной.

На торжественном построе-
нии с приветственным словом в
адрес участников  соревнований
выступили заместитель главы
района по социальным вопро-
сам Галина Александровна
Осинцева и начальник отдела
культуры, спорта и молодежной
политики администрации райо-
на Юлия Валерьевна Чемаки-
на. Перед тем, как был дан
старт к началу соревнований,
перед спортсменами выступили
девушки из Ситниковского ДК с
танцем «Морячки». Команды по

Второе рождение
Спартакиады

волейболу было решено разде-
лить на две подгруппы. После
упорной борьбы места распре-
делились следующим образом:
6 место - Ситниковская СОШ, 5
- Ю-Плетнев- ская СОШ, 4 -
Омутинская специальная шко-
ла, 3 - Омутин- ская СОШ №2, 2
- Вагайская СОШ и 1 - Омутин-
ская СОШ №1. По стрельбе из
пневматической винтовки в ко-
мандном зачете              6 место
заняла Ю-Плетневская СОШ, 5
- Омутинская СОШ №1, 4 -
Омутинская СОШ № 2, 3 - Ому-
тинская специальная школа, 2
- Ситниковская СОШ и 1 - Ва-
гайская СОШ.

По стрельбе в личном за-
чете самыми меткими стали
среди мужчин: 3 место - Вячес-
лав Максимович (Ситников-
ская СОШ), 2 - Сергей Байбеи-
сов (Омутинская СОШ №2),
1 - Данил Лысенко (Омутинская
СОШ №1). Среди женщин
лучшими стрелками призна-
ны: 3 место - Татьяна Татури-
на (Ю-Плетневская СОШ),
2 - Ольга Пинигина (Омутин-
ская СОШ №2), 1 - Валентина
Бодрикова (Вагайская СОШ).

Заключительный этап Спар-
такиады работников образова-
ния состоялся 5 ноября в зале
борьбы и бокса (с.Омутинское)
и включил в себя три вида
спорта: настольный теннис,
шахматы и дартс.

- Первая Спартакиада полу-
чила свое крещение в 2003-
2004 учебном году, - рассказы-
вает Алексей Владимирович
Окороков, директор Омутинской
специальной школы. - В то вре-

мя были представлены такие
виды спорта, как лыжи, теннис,
баскетбол, шахматы, стрельба,
волейбол. Соревнования про-
водились в три этапа во время
каникул. Раньше в это же вре-
мя проводились межрайонные
соревнования, это было этапом
подготовки отбора лучших спорт-
сменов для выступления на
«Кубке Дружбы» среди препо-
давателей шести районов. Се-
годня мы возобновили прове-
дение Спартакиады - считаю это
хорошим делом.

Второй день Спартакиады
также был насыщенным. В со-
ревнованиях по дартсу в ко-
мандном зачете 1 место
заняли спортсмены МАОУ
ОСОШ №2, 2 - МАОУ Ситников-
ская СОШ, 3 - Вагайская СОШ.
В личном зачете среди мужчин
1 место - Сергей Байбеисов
(ОСОШ №2), 2 - Сергей Косен-
ков (ОСОШ №1), 3 - Кайдар
Садвакасов (Вагайская СОШ).
Среди женщин 1 место - Гали-
на Кузьмина (Ю-Плетневская
СОШ), 2 - Людмила Пермина
(ОСОШ №2), 3 - Вера Беккер
(ОСОШ №1).

В соревнованиях по шахма-
там в командном зачете силь-
нейшими стали спортсмены
МАОУ Ю-Плетневской СОШ,
2 место - МАОУ ОСОШ №1,
3 - МАОУ Вагайская СОШ.
В личном зачете 1 доска:
1 место - Алексей Михальчук
(ОСОШ №1), 2 - Наталья Кон-
стантинова (Ю-Плетневская
СОШ), 3 - Ермек Кенжегузинов
(ОСОШ №2); 2 доска: 1 место -
Виталий Константинов (Ю-Плет-
невская СОШ), 2 - Михаил
Рахвалов (Вагайская СОШ),
3 - Алексей Окороков (Омутин-
ская специальная школа).

Нешуточные баталии разгоре-
лись и в игре по настольному
теннису. В командном зачете
победителями стали спортсме-
ны МАОУ Омутинская специаль-
ная школа, 2 место - МАОУ
Журавлевская СОШ, 3 - МАОУ
Вагайская СОШ. В личном за-
чете  среди мужчин лучшим
признан Алексей Окороков
(Омутинская специальная шко-
ла), 2 место - Александр Рахо-
вецкий (Журавлевская СОШ),
3 - Алексей Михальчук (ОСОШ
№1); среди женщин первое
место заняла Валентина
Бодрикова (Вагайская СОШ),
2 - Лилия Логинова (Омутинс-
кая специальная школа), 3 - Та-
тьяна Нохрина (ОСОШ №1).

В общекомандном зачете по
всем видам спорта первое
место заняла команда МАОУ
Вагайская СОШ, 2 - МАОУ
ОСОШ №1, 3 - МАОУ Омутин-
ская специальная школа.

Два дня Спартакиады не про-
шли даром для работников об-
разования. Участие в спортив-
ных мероприятиях, общение с
коллегами задает особый жиз-
ненный тонус. Все участники со-
ревнований остались довольны
и выразили надежду, что такие
меро- приятия в дальнейшем
станут традиционными.

А. ХАРЬКОВ
Фото А. САУТИЕВА

Команда Омутинской СОШ №1

Участников Спартакиады встречают танцем «Морячки»

Укрепляйте иммунитет
На сегодняшний день на территории района не наблюдается

повышения острых респираторных вирусных заболеваний. За не-
делю с этим диагнозом в лечебные учреждения обращаются от
40 до 60 пациентов, что не превышает многолетних средних по-
казателей. Близится к завершению вакцинация жителей от грип-
па. Согласно плану будет привито в общей сложности более 8
тыс. детей и взрослых. Прививка - один из эффективных способов
профилактики ОРВИ. Повысив защитные силы организма, можно
избежать неприятных симптомов болезни, уберечь себя от серь-
езных осложнений. Для выработки иммунитета требуется две
недели с момента вакцинации. Те, кто еще не успел сделать
прививку, могут обратиться в поликлинику, кабинет номер 36.

А. ПАЙВИНА

 ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

 Â ÌÎ ÌÂÄ ÐÎÑÑÈÈ «ÎÌÓÒÈÍÑÊÈÉ»

«Профилактика»
На территории обслуживания Межмуниципального отдела МВД

России «Омутинский» прошло оперативно-профилактическое
мероприятие «Профилактика». Оно проводилось в целях профи-
лактики и пресечения преступлений, совершаемых на улицах и в
других общественных местах, совершаемых в состоянии алкоголь-
ного опьянения, выявления лиц, находящихся в розыске, а также
обеспечения правопорядка и общественной безопасности граж-
дан, выявления преступлений и административных правонаруше-
ний.

Во время проведения мероприятия  раскрыто одно преступле-
ние, предусмотренное ст.264.1 УК РФ. Составлено 24 админист-
ративных протокола.

Стражами правопорядка проверены места массового скопле-
ния граждан, чердаки и подвалы, лица, состоящие на различных
учетах в МО МВД России «Омутинский».

В целях выявления и пресечения нарушений правил дорожного
движения и повышения дисциплинированности участников, а так-
же снижения аварийности по причине управления транспортным
средством в нетрезвом состоянии проверено 10 единиц и
досмотрено 5 единиц автотранспорта. Задержан один водитель
в нетрезвом состоянии. 

Создана группа по профилактике преступлений и правонаруше-
ний, совершаемых несовершеннолетними. Проверено 15 небла-
гополучных семей, выявлено 4 административных правонаруше-
ния, предусмотренные ст.5.35 КоАП РФ.

В целях предупреждения и пресечения незаконного  оборота
огнестрельного оружия проверено 29 владельцев оружия,
35 единиц оружия. Нарушений правил хранения огнестрельного
оружия не выявлено.

Проведение мероприятия способствовало стабилизации опе-
ративной обстановки на территории МО МВД России «Омутин-
ский».

В состоянии
алкогольного опьянения

1 июля 2015 года вступили в силу изменения в правилах дорож-
ного движения, касаемо части управления транспортным сред-
ством в нетрезвом состоянии.

Как показывает практика, большинство любителей управлять
авто подшофе это не останавливает. В очередной раз водители
садятся за руль в состоянии алкогольного опьянения, тем самым
подвергая опасности себя самого, окружающих.

С 1 июля на территории обслуживания МО МВД России «Ому-
тинский» зарегистрировано 29 фактов повторного управления ав-
томобилем в состоянии алкогольного опьянения, из них по Ому-
тинскому району - 13, Армизонскому - 10, Юргинскому - 6. По всем
фактам возбуждены уголовные дела по ст.264.1 УК РФ,
по 8 - уже приняты решения суда.

Сотрудники полиции напоминают: если инспекторы ДПС фик-
сируют алкогольное опьянение  у водителя, который ранее уже
был привлечен к ответственности за подобное нарушение, граж-
данин подлежит не административному преследованию, как рань-
ше, а уже уголовному. И если до 1 июля 2015 года за это деяние
водители наказывались рублем, сумма штрафа была определена
в 30 тысяч рублей, то сейчас законодательство предусматривает
наказание вплоть до лишения свободы сроком до двух лет.

 Пресс-служба МО МВД России «Омутинский»

Местный автобус -
маршрут согласовывается

Жительница с.Омутинское Валентина Николаевна Ильина ин-
тересуется: будет ли маршрут местного автобуса проходить по
улицам Островского и Пролетарская?

Как нам пояснили в администрации Омутинского сельского по-
селения с начала 2016 года будет запущен третий маршрут
местного автобуса. Его протяженность составит 13,6 км. На дан-
ный момент схема движения согласовывается. Жителям указан-
ных улиц нужно письменно обратиться к депутату своего избира-
тельного участка. Целесообразность корректировки маршрута бу-
дет рассмотрена специалистами. Окончательное решение -
за руководством района.
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